
COMUNE DI PORTO MANTOVANO
PROVINCIA DI MANTOVA

VERBALE DI DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE
Adunanza di prima convocazione. 

Deliberazione n. 2 del   07/03/2022

OGGETTO: COMUNICAZIONI DEL SINDACO E DEL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO

L’anno duemilaventidue, il giorno sette del mese di marzo alle ore 20:00 nella sala delle adunanze 
consiliari in modalità telematica

All’appello risultano:

SALVARANI MASSIMO
TOMIROTTI VALENTINA
LICON ANDREA
ANDREETTI ANGELO
MARI ROBERTO
RESCIGNO VITTORIO
DORINI MORENO
MANCINI ALESSANDRO
SCIRPOLI PASQUALINO
BONORA GUIDO
VANELLA MARA
BUOLI MONICA
BINDINI ANDREA
LUPPI MARIO
BASTIANINI MARCO
BETTONI GIANFRANCO
FACCHINI RENATA

Presente
Presente
Presente
Presente
Presente
Presente
Assente
Presente
Presente
Presente
Presente
Presente
Presente
Presente
Presente
Presente
Presente

PRESENTI N. 16 ASSENTI N. 1

Risultano presenti gli Assessori: Ghizzi Pier Claudio, Massara Rosario Alberto, Ciribanti Vanessa, 
Della Casa Barbara, Bollani Davide..

Partecipa all’adunanza Il Segretario Generale MELI BIANCA, il quale provvede alla redazione del 
presente verbale.

Riconosciuto legale il numero degli intervenuti,  il  Sig.  MARI ROBERTO – nella sua qualità di 
Presidente, assume la Presidenza e dichiara aperta la seduta per la trattazione dell'argomento posto al 
n. 2 dell'ordine del giorno
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PRESIDENTE DEL CONSIGLIO  MARI:  “ Io non ho comunicazioni da dare, quindi lascio la 
parola al Sindaco.”

SINDACO:  “  Semplicemente  voglio  ringraziare  la  cittadinanza  e  tutti  quelli  che  ieri  hanno 
partecipato all'iniziativa del  Presidio per la Pace.  Credo che sia un ringraziamento doveroso alla 
sensibilità dei cittadini del Comune di Porto Mantovano.  Ovviamente, siamo all'inizio di un lavoro 
che  ci  vedrà  impegnati  come  amministrazione,  per  vedere  di  fare  tutto  il  possibile  riguardo 
all'accoglienza dei cittadini ucraini, che si trasferiranno in Italia a seguito delle tragiche vicende che 
tutti noi purtroppo stiamo seguendo e vedendo in televisione, che credo provochino in noi anche un 
senso di preoccupazione e di vero sconforto. 
Questo era quanto mi sentivo di dire sulla partecipazione di ieri,  ma credo e spero anche per la 
vicinanza che nelle prossime settimane avremo da parte dei nostri concittadini e  delle Associazioni 
del nostro territorio. Grazie!”.

Letto, approvato e sottoscritto

IL Presidente
MARI ROBERTO

(sottoscritto digitalmente ai sensi dell'art. 21 
D.L.gs n 82/2005 e s.m.i.)

IL Segretario Generale
MELI BIANCA

(sottoscritto digitalmente ai sensi dell'art. 21 
D.L.gs n 82/2005 e s.m.i.)
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